
L'Alliance de Mariage #1-2 
(Le Premier Commandement : Tu n'en auras pas 

d'autres) 
(Dimanches, septembre 2000) 

  
[The Marriage Covenant #1-2] 

[(The First Commandment, "Thou Shalt Have no Other")] 
  

Ce matin, j'aimerais commencer une autre étude sur 
les relations et sur comment nous pouvons modeler 
nos relations selon le modèle que Dieu a déjà modelé 
pour nous. Comme nous le savons, Dieu est l'auteur 
du Mariage, et étant l'auteur et le concepteur, Il connaît 
ce qu'il faut pour avoir un mariage réussi et durable.  
  
Dans l'Ecriture, le mot auteur  vient de deux mots 
grecs : archegos qui se prononce {arkegos} et un autre 
mot grec aitios {aïtios} auteur(1)  1) l'auteur, 2)la 
cause. Le premier mot archegos se traduit aussi par le 
mot : prince, chef, et auteur. Ça signifie tout 
simplement le conducteur en chef, celui qui prend la 
conduite ou la direction dans un domaine donné; et 
pour ce faire, il montre un exemple, il est un 
prédécesseur dans un domaine, un pionnier ou 
l'auteur.  
  
Nous savons que Dieu s'appelle Lui-même l'Alpha et 
l'Oméga, le commencement et la fin. En réalité, Il est 
celui qui commence et qui met fin. Celui qui a 
commencé tout cela et Celui qui va achever tout cela. 
Le mot auteur signifie tout simplement celui qui 
commence. 
  
Et Il est l'auteur et  le consommateur. Et de quels 
genres de choses est-il l'auteur?  Dans [Hébreux 12 
: 2], nous lisons : 7Ayant les regards sur Jésus, le chef 

[ou l'auteur] et le consommateur de la foi,…Nous 
voyons également ce même mot grec employé comme 
prince dans [Hébreux 2 : 10] : "Il convenait, en effet, 

que celui pour qui et par qui sont toutes choses, et qui 



voulait conduire à la gloire beaucoup de fils, élevât à la 
perfection par les souffrances le Prince [ou l'auteur] de 
leur salut."  
  
Par conséquent, Il est l'auteur, non seulement de notre 
foi, mais aussi de notre salut. Et dans le livre des 
Actes, nous lisons qu'Il est l'auteur de la Vie. Et encore 
dans [Actes 3 : 15], "Vous avez fait mourir le Prince 

[l'auteur] de la vie, que Dieu a ressuscité des morts ; 
nous en sommes témoins." Et dans [Hébreux 5: 9], 
nous lisons : "Et qui, après avoir été élevé à la 
perfection, est devenu pour tous ceux qui lui obéissent 
l'auteur d'un salut éternel." Et dans [I Corinthiens 14 : 
33] "Car Dieu n'est pas un Dieu (l'auteur) de désordre, 

mais de paix. Comme dans toutes les Églises des 
saints." Le mot désordre ici est un mot grec 
akatastasia et il signifie : désordre, tumulte, vacarme; 
1) instabilité, état de désordre, de troubles, de 
confusion…S'il y a l'un de ces attributs dans votre 
mariage, ils n'ont pas été mis là-bas par Dieu; ces 
attributs sont  là,  non pas parce les deux partenaires 
dans l'union de mariage vivent conformément à la 
Parole de  Dieu, mais ils sont là parce qu'au moins 
l'une des deux personnes a rejeté la Parole de Dieu. 
Ce n'est que de cette façon que la confusion, ou le 
tumulte, ou le vacarme, ou  les histoires, ou les 
rivalités, l'instabilité, le désordre et le trouble peuvent 
venir. Ces attributs n'y entrent pas par le canal de 
Dieu. Ils ne peuvent pas venir par la voie pourvue par 
Dieu.  
  
En conséquence, si ces attributs n'appartiennent pas à 
Dieu et ne viennent pas de Dieu, alors ils viennent de 
l'ennemi et ils doivent être reconnus comme tels.  Et 
Dieu est donc l'auteur et le concepteur du mariage. Et 
remarquez aussi qu'Il n'est pas l'auteur de la 
confusion. Donc, sans Dieu (Qui est la Parole [Jean 1 
: 1] " Et la Parole était Dieu"), sans Dieu dans le 

mariage, il n'y aura que le désordre. Et si Dieu (Qui est 
la Parole [Jean 1 : 1] " Et la Parole était Dieu") est 



dans le mariage, alors le mariage sera l'opposé du 
désordre.  
  
Or, nous pouvons voir clairement par l'écriture que 
Dieu est l'auteur [le chef] de notre foi, Il est l'auteur de 
notre salut, et Il est l'auteur de la Vie.  Et, être l'auteur 
de la Vie, ça sous-entend aussi tous les aspects de la 
vie, y compris la partie de la vie qui unit deux 
personnes ensemble dans l'unité, dans le but de 
reproduire cette vie-là. Voilà pourquoi, avant que Dieu 
crée l'homme à Son image; Il a premièrement dicté la 
Loi de la Vie. Cette loi est aussi appelée la loi de la 
reproduction dans [Genèse 1 : 11], qui dit : "Chaque 

Semence se reproduira selon son espèce ou selon sa 
nature."  
  
La prochaine chose que nous voyons est Dieu créant 
l'homme à son image, un homme esprit dans [Genèse 
1: 26.] Ensuite dans [Genèse chapitre 2], nous voyons 
Dieu revêtir cet homme esprit de la poussière de la 
terre, puis Il souffle le Saint-Esprit en lui, Il lui vivifia à 
la vie. Mais remarquez, dans [Genèse 2:18], ce n'est 
pas l'homme qui s'est senti seul, et qui a demandé une 
femme, mais c'était Dieu qui avait dit qu'il n'était pas 
bon que l'homme fût seul. Ainsi, Dieu a destiné et a 
conçu le mariage comme un état dans lequel deux 
individus se mettraient ensemble, et vivraient 
ensemble pour s'entraider, et pour partager leurs vies 
ensemble dans une union légale approuvée par Dieu. 
  
[Genèse 2 : 18] "L'Éternel Dieu dit : Il n'est pas bon que 

l'homme soit seul ; je lui ferai une aide semblable à lui." 
Jésus nous a dit comment devait être le mariage au 
commencement. Dans [Matthieu 19:3] "Les pharisiens 

l'abordèrent, et dirent, pour l'éprouver : Est-il permis à un 

homme de répudier sa femme pour un motif quelconque ? 4 

Il répondit : N'avez-vous pas lu que le créateur, au 

commencement, fit l'homme et la femme  5 Et qu'il dit : C'est 

pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et 

s'attachera à sa femme, et les deux deviendront une seule 



chair ? 6 Ainsi ils ne sont plus deux, mais ils sont une seule 

chair. Que l'homme donc ne sépare pas ce que Dieu a joint 

[ou uni.] 7 Pourquoi donc, lui dirent-ils, Moïse a-t-il 

prescrit de donner à la femme une lettre de divorce et de la 

répudier ? 8 Il leur répondit : C'est à cause de la dureté de 

votre cœur que Moïse vous a permis de répudier vos 

femmes ; au commencement, il n'en était pas ainsi." 

  
Frère Branham nous a dit que Dieu a institué le 
mariage au commencement. Le Signal Rouge 63-
0623 E  §68 Maintenant, remarquez, Elle a dit que…Le 

Mariage, Dieu l'a institué en Eden, mais Il condamne 
certainement l'adultère. Pourquoi Dieu condamne-t-Il 
l'adultère? Parce que l'adultère renie la Parole de 
Dieu. Or, le fait est que, Jésus a dit : Que l'homme ne 
sépare pas ce que Dieu a uni. Et Dieu est la Parole. 
Maintenant, voici ce que Frère Branham a dit 
concernant l'alliance de mariage. LE COMPTE A 
REBOURS 62-0909M 34…Nous prenons, par 

exemple, le mariage comme union. Nous découvrons 

que le mariage; nous avons la fréquentation, et les 
ententes, puis le mariage. Cela devra l'établir, à 
chaque fois. Or, c'est la même chose avec Christ et 
l'Eglise. Voyez? Une fréquentation. Dieu faisant la cour 
à nos cœurs; nous nous abandonnons; la cérémonie 
de mariage, et l'Epouse prend le Nom de l'Epoux. 
Voyez, voyez?  Voyez? C'est cela; cela fait d'elle 
l'Epouse. Maintenant, l'Epouse prend toujours le nom 
de l'Epoux. 
  
Or, remarquez qu'il a dit : il y a une fréquentation, puis 
une entente, et ensuite le mariage. En conséquence, il 
y a trois éléments qui forment cette Sainte Union. #1) 

La Fréquentation #2) l'entente, et ensuite #3) L'union 
de mariage. Or, nous avons abordé la fréquentation 
dans une série des réunions il y a deux ans de cela, et 
nous n'allons pas aborder la fréquentation dans le 
contexte de Quoi, Quand, Où et Comment dans cette 
série des réunions. Toutefois, j'aimerais aborder 
spécialement l'entente dont frère Branham a parlé ici, 



et qui devra être conclue avant que le mariage ait lieu. 
Maintenant, nous savons tous qu'il doit y avoir une 
alliance de mariage pour avoir un mariage. Deux 
personnes qui habitent ensemble ne constituent pas 
un mariage.  
  

[GENESE 6:1] "Lorsque les hommes eurent 

commencé à se multiplier sur la face de la terre, et que 
des filles leur furent nées, 2 Les fils de Dieu virent que 
les filles des hommes étaient belles, et ils en prirent 
pour femmes parmi toutes celles qu'ils choisirent. 3 
Alors l'Éternel dit : Mon esprit ne restera pas à toujours 
dans l'homme, car l'homme n'est que chair, et ses 
jours seront de cent vingt ans. 
  
Dans le message Le Signal Rouge de Sa Venue, 
voici ce que nous dit frère Branham concernant la 
lecture de ce passage de l'écriture. Le Signal Rouge 
de Sa Venue 63-0623E 58 Aviez-vous remarqué que 

rien n'y est dit concernant le mariage? Les fils de Dieu 
vinrent vers les filles des hommes:: aucune mention 
sur  le mariage. Si vous prenez le texte grec original, 
ici, le mot signifie… dit…Ou, j'ai écrit ça ici, quelque 
part : femme, ils en prirent pour femmes, au verset 3, 
ils les ont prises…En grec, j'ai vérifié ça cet après-midi, 
il n'y est pas dit qu'ils en prirent pour épouses, il y 
est dit : ils en prirent pour femmes, pas  des 
épouses. Maintenant, vérifiez dans le "Emphatic 

Diaglott", et voyez si ce n'est pas vrai. Ils les prirent 
pour femmes, pas pour des épouses. Ils les prirent 

tout à fait comme elles étaient, ils faisaient de l'amour 
libre, comme ils le font aujourd'hui. Autrement dit : ils 
étaient des amoureux en ce jour-là, comme ils le sont 
maintenant. Ils ont suivi n'importe quelle voie qu'ils 
voulaient et ils prenaient n'importe quelle femme qu'ils 

pouvaient prendre.  
  
Maintenant, ce qu'il est en train de dire ici, est qu'il n'y 
avait pas d'alliance de mariage. Examinons 
attentivement le verset 4 parce que ce verset explicite 



plus clairement ce qui est arrivé. [Genèse 6:4] "Les 
géants étaient sur la terre en ces temps-là, après que 

les fils de Dieu furent venus vers les filles des 
hommes, et qu'elles leur eurent donné des enfants : ce 
sont ces héros qui furent fameux dans l'antiquité." 
Vous voyez  qu'ici, on y fait pas mention de mariage. Il 
nous est seulement dit que les fils de Dieu vinrent  
vers les filles des hommes. Comme Frère Branham l'a 
dit : "Ils les prirent tout à fait comme elles étaient, ils 
faisaient de l'amour libre, comme ils le font aujourd'hui. 
Autrement dit : ils étaient des amoureux en ce jour-là, 
comme ils le sont maintenant. Ils ont suivi n'importe 
quelle voie qu'ils voulaient et ils prenaient n'importe 
quelle femme qu'ils pouvaient prendre."  
  
Le Signal Rouge de Sa Venue 63-0623E 82 Les fils 

de Dieu tombèrent à cause de belles formes et de 
beaux visages des filles des hommes. Et c'est 
exactement ça que nous avons aujourd'hui, la même 
chose encore une fois. Maintenant, comparez ce jour-
là : La Multiplication de gens, les femmes qui 
deviennent jolies, les fils de Dieu qui tombent,  
mariage, et donnant en mariage, des cas de divorce, 
vivant dans l'adultère, et tout le reste. "Eh bien," vous 
dites : "Frère Branham, un instant. Je ne sais pas." 
Ecoute, frère, avant de dire quelque chose, écoute 
ceci. Jésus-Christ a dit quiconque regarde une femme 
pour la convoiter a déjà commis adultère avec elle 

dans son cœur. Et quand vous voyez…Quand homme 
sort de son bureau, ou de l'église, ou de sa maison, 
dès qu'il arrive sur la rue, que voyez-vous si ce n'est 
une exposition de la chair et du sang femelles dans 
toutes les directions, des collants, de belles figures… 
Temptés… C'est ce que Dieu a dit qui arriverait. Et 
quand cela arriva jadis, le temps était proche. Comme 
il en était au temps de Noé, quand les fils de Dieu 
virent les filles des hommes et qu'ils commencèrent à 
les prendre pour femmes… Voyez? Vous y êtes! 
  



Par conséquent, il ne peut y avoir de mariage en 
dehors d'une entente. Et cette entente est un contrat 
ou une alliance entre les deux parties. Et c'est ce que 
je voudrais examiner aujourd'hui. 
  
Maintenant, avant d'aller plus loin dans cette étude, 
laissez-moi dire ceci : Dieu fréquente [ou fait la cour à] 
une Epouse depuis environ 6.000 ans. Combien le 
savent-ils? Il a fait la cour à Israël,  et elle est allée se 
prostituer vers d'autres dieux. [EXODE 34:11] "Prends 

garde à ce que je t'ordonne aujourd'hui. Voici, je chasserai 

devant toi les Amoréens, les Cananéens, les Héthiens, les 

Phéréziens, les Héviens et les Jébusiens.  12 Garde-toi de 

faire alliance avec les habitants du pays où tu dois entrer, 

de peur qu'ils ne soient un piège pour toi. 13 Au contraire, 

vous renverserez leurs autels, vous briserez leurs statues, et 

vous abattrez leurs idoles. 14 Tu ne te prosterneras point 

devant un autre dieu ; car l'Éternel porte le nom de jaloux, il 

est un Dieu jaloux. 15 Garde-toi de faire alliance avec les 

habitants du pays, de peur que, se prostituant à leurs dieux 

et leur offrant des sacrifices, ils ne t'invitent, et que tu ne 

manges de leurs victimes ; 16  De peur que tu ne prennes 

de leurs filles pour tes fils, et que leurs filles, se prostituant 

à leurs dieux, n'entraînent tes fils à se prostituer à leurs 

dieux. 17 Tu ne te feras point de dieu en fonte. 

  
Par conséquent, les règles numéro un et numéro deux 
ou les commandements numéro un et numéro deux 
sont pareils au premier commandement que Dieu a 
donné à Son Peuple. Tu n'en auras pas d'autres en 
dehors de Moi…[Exode 20 : 1-6] ¶ Alors Dieu prononça 

toutes ces paroles, en disant: 2  Je suis l’Eternel, ton Dieu, 

qui t’ai fait sortir du pays d’Egypte, de la maison de 

servitude. 3  Tu n’auras pas d’autres dieux devant ma face. 

4  Tu ne te feras point d’image taillée, ni de représentation 

quelconque des choses qui sont en haut dans les cieux, qui 

sont en bas sur la terre, et qui sont dans les eaux plus bas 

que la terre. 5  Tu ne te prosterneras point devant elles, et 

tu ne les serviras point; car moi, l’Eternel, ton Dieu, je suis 

un Dieu jaloux, qui punis l’iniquité des pères sur les enfants 



jusqu’à la troisième et la quatrième génération de ceux qui 

me haïssent, 6  et qui fais miséricorde jusqu’en mille 

générations à ceux qui m’aiment et qui gardent mes 

commandements. 

  

Remarqué que Dieu est l'Epoux, et Il a fait la cour à 
Israël pour la prendre comme Epouse. Et sa première 
règle qu'Il a donnée pour cette relation-ci, est "TU 
N'EN AURAS PAS D'AUTRES DEVANT MA FACE." 
Et frère Branham utilise cette même règle quand il 
présentait l'alliance de mariage, chaque fois qu'il 
bénissait un mariage.  
  
Dans LA CEREMONIE DE MARIAGE 63-1201W E-3, 
il a dit : " Mais croyant dûment que vous avez examiné cet 

engagement solennel que vous êtes sur le point d'assumer,  

et que vous vous êtes préparés d'y entrer, avec révérence, 

discrétion, et sobriété, dans la crainte de Dieu, je vais vous 

proposer l'alliance de mariage. Vous allez témoigner  la 

même chose pendant que vous joignez vos mains droites 

ensemble. [L'époux et l'épouse joignent leurs mains droites 

ensemble.—Ed.] Acceptes-tu de prendre cette femme pour 

qu'elle soit ton épouse mariée légalement, pour vivre 

ensemble dans ce saint état de mariage? Promets-tu de 

l'aimer, de l'honorer, de la chérir et de la supporter dans la 

maladie comme dans la santé, dans la richesse comme dans 

la pauvreté, [L'époux répond : "J'accepte."] et vas-tu 

abandonner toutes les autres femmes aussi longtemps que 

vous vivrez tous les deux? [L'époux répond : " Oui !"] 

Acceptes-tu de prendre cet homme pour qu'il soit ton époux 

marié légalement, pour vivre ensemble dans ce saint état de 

mariage? [L'épouse répond : "J'accepte."] Je vais exiger un 

signe. [Deux anneaux sont posées sur la Bible du 

prédicateur, puis offertes à l'époux pour l'épouse, puis à 

l'épouse pour l'époux.] Veillez joindre vos mains droites de 

nouveau, et avancez, pour votre alliance. Inclinons nos 

têtes. 

  
Remarquez ce qu'il leur a demandé de reconnaître. Il 
dit la même chose à l'épouse et à l'épouse.  



  
Acceptes-tu de prendre cette femme pour qu'elle soit votre 

épouse mariée légalement, pour vivre ensemble dans ce 

saint état de mariage? Et vas-tu abandonner toutes les 

autres femmes aussi longtemps que vous vivrez tous les 

deux. 

  
Le premier commandement que Dieu nous donne 
dans Son alliance de mariage est le même  
commandement que nous devons avoir dans notre 
alliance de mariage. Et cela, c'est un engagement à 
abandonner tous les autres ou toutes les autres. En 
conséquence, le premier commandement est un 
commandement primaire, et le mot primaire parle d'Un 
Seul. Le mot primaire est définit comme le plus 
important; côté position ou côté rang ou côté influence 
: Chef, dominant, principal, majeur, suprême, 
primordial, prééminent, fondamental, le plus important, 
le plus élevé, le plus haut, supérieur. 
  
Nous examinons donc la première règle, la règle la 
plus élevée dans l'alliance de mariage. C'est ça la 
règle la plus importante. Et si nous n'avions jamais eu 
de règle pour gouverner notre mariage, nous ferions 
mieux de prendre celle-là. C'est pour cette raison que 
Dieu a donné les dix commandements, afin de nous 
donner une alliance avec Lui, et c'est la raison pour 
laquelle il a placé cette règle comme étant la première 
règle, et de ce fait, la règle la plus importante. Il a dit : 
Il faut que je sois votre Dieu et il n'y en aura PAS 
D'AUTRES, virgule. Vous ne devez pas remplacer 
quelque chose à ma place. Vous ne devez pas adorer 
quelque chose faite de mains d'homme (Ça, c'est le 
matérialisme), vous ne devez pas adorer quelque 
chose qui a été créée, ce qui inclut votre corps et le 
corps des autres, (Ça, c'est de l'hédonisme [recherche 
du plaisir] , c'est à dire que vous vous préoccupez du 
corps et de la satisfaction de ses désirs. Parce que 
ceci mène  à la sensualité, à l'animalisme,  à un état 
charnel et à la volupté. 



  
En d'autres termes, voici la première règle ou la règle 
la plus importante ou la règle prééminente pour 
gouverner nos relations avec Lui : "Lui seul doit être 
l'objet de notre adoration et rien ne doit préoccuper 
notre âme en matière d'adoration." Je crois que la 
même chose s'applique dans l'alliance de mariage. 
L'homme et la femme qui se sont fait la cour dans le 
but de trouver cet "autre" avec qui l'on doit entrer en 
union doit provenir de l'étape de la fréquentation, alors 
que vous vous décidez de choisir si cette personne est 
la personne spéciale que Dieu a mise ici sur la terre, 
cette personne avec laquelle vous passerez le reste de 
l'éternité. 
  
Vous voyez, l'étape de la fréquentation commence par 
une attraction vers cette personne. Ce n'est pas une 
attraction physique et il ne faudra pas que ça soit une 
attraction physique qui commence l'étape de la 
fréquentation. Quelqu'un voit une personne et dit : 
C'est l'amour au premier coup d'œil. Non, ça peut être 
la convoitise au premier coup d'œil. Ne marchandons 
pas l'amour au point qu'il soit régi par l'un des cinq 
sens. L'amour se développe de la même manière que 
se développent la maturité et le caractère. Jésus a 
appris l'obéissance par les choses qu'Il a souffertes, et 
finalement, Il s'est donné Lui-même pour nous. Et 
l'amour consiste à se donner soi-même pour l'autre. 
Jésus a dit : "Il n'y a pas de plus grand amour que de 
donner sa vie pour un ami." Et il n'y a pas de plus 
grand amour que de donner à l'autre tout ce que tu 
possèdes, matériellement, mentalement et 
spirituellement. Et s'il y a une relation où ceci est 
vraiment rendu possible, c'est dans l'union d'un 
homme et d'une femme qui deviennent époux et 
épouse. Et Jésus a parlé de Dieu qui désirait entrer en 
relation avec nous. [Marc 12: 29] "Jésus répondit: 

Voici le premier: Ecoute, Israël, le Seigneur, notre 
Dieu, est l’unique Seigneur; 30  et: Tu aimeras le 
Seigneur, ton Dieu, de tout ton coeur, de toute ton 



âme, de toute ta pensée, et de toute ta force. 31  Voici 
le second: Tu aimeras ton prochain comme toi-même. 
Il n’y a pas d’autre commandement plus grand que 
ceux-là." 

  
Le Seigneur notre Dieu est Un seul Seigneur; et Un 
est la première position. C'est le commencement 
essentiel. C'est le premier et le plus élevé, et en 
dehors de cela, il n'y a pas de commencement.  
  
En Mathématique, tout nombre admet Un comme 
premier facteur. Tous les nombres ont comme racine 
et commencement Un. Et tous les nombres sont 
formés à partir du nombre Un. Par un et à travers un et 
pour un, tous les nombres existent. Quand vous 
prenez un nombre et que vous le décomposez, vous 
allez en fin de compte continuer à le décomposer 
jusqu'à obtenir le chiffre un.  
  
Le nombre 3 est décomposé en 1+1+1. Le nombre 5 
est décomposé en 1+1+1+1+1  et le nombre 7, c'est 
1+1+1+1+1+1+1, vous pouvez aller jusqu'à tous les 
nombres de l'univers et les ramener tous à leur 
premier commencement qui est le nombre Un. 
  
Il en est de même de ce Grand Un [ou Grand Être] que 
nous appelons Dieu.  Il a dit : "Je suis Dieu, Moi seul. Il 
n'y a que Moi qui dois être adoré. Je suis le Rejeton et 
la Postérité. Le Commencement et la Fin. Le premier 
nombre primaire dans n'importe quel nombre, c'est un 
et le dernier nombre primaire dans tout nombre est Un. 
Je suis l'Alpha et l'Oméga, le premier et le dernier et 
en matière d'adoration, il n'y en a pas d'autre.  
  
Et dans le mariage, Il est en train de nous montrer par 
Ses Dix Commandements, les règles essentielles qui 
doivent gouverner notre union de mariage. Et puisque 
Dieu est une personne, et que nous aussi nous 
sommes des personnes, Il nous a montré à travers les 
dix commandements, les règles essentielles pour avoir 



une union avec Lui. Et dans le processus de la 
fréquentation, c'est ça la première chose; et la chose 
primordiale sur laquelle nous devons arriver à nous 
entendre est qu' "Il n'y a qu'une seule personne avec 
laquelle je vais entrer en union dans ce mariage et il 
n'y aura personne d'autre." Et c'est en ce moment-ci 
que la fréquentation se transforme, de la personne que 
je suis en train d'étudier à la personne avec laquelle je 
me propose de passer ma vie, unis pour l'éternité. 
  
Questions et Réponses 64-0830 Q342 §154  Nous – 

nous avons été mariés il y a vingt et un ans par le juge de 

paix. Etait – était-ce mauvais? Oui, c'était une erreur pour 

vous de le faire? Le mariage appartient à la maison de 

Dieu? Mais comme vous vous êtes mariés, voici à quel 

moment vous vous êtes réellement mariés : vous vous êtes 

réellement mariés lorsque vous vous faites le vœu l'un à 

l'autre, lorsque vous vous promettez l'un à l'autre que vous 

êtes – que vous allez vous prendre l'un l'autre. Le juge de 

paix pourrait vous donner l'autorisation, ce qui est un terme 

juridique, qui vous permet de vivre légalement comme mari 

et femme sans être concubin et concubine. Mais lorsque 

vous promettez à cette fille et à ce – vous promettez à cet 

homme que vous allez lui être fidèle, et que vous l'acceptez 

comme votre mari, à ce moment-là, vous êtes mariés. Vous 

vous souvenez que je l'ai expliqué la semaine dernière, je 

crois; Voyez-vous? C'est lorsque vous lui promettez; Voyez-

vous? 
155 Même dans l'Ancien – dans l'Ancien Testament, si un 

homme était fiancé à une vierge – et vous connaissez les lois 

là-dessus…Eh bien, c'est la même chose que l'adultère. Ça 

l'était certainement! Du moment qu'il a fait une promesse, 

ça l'était. 156 Voici la question qui fut posée l'autre jour : 

"Une annulation – annulation – une annulation était-elle la 

même chose qu'un divorce?" Voyez-vous? Lorsque vous me 

posez ces questions, mes amis, vous ne savez pas ce que cela 

me fait. J'ai beaucoup d'amis assis ici, qui ont été mariés 

deux ou trois fois. Avez-vous  réalisé que je parle à mon 

propre fils, Billy Paul? Devrais-je épargner Billy Paul? 



Certes non! Billy Paul se maria à une certaine jeune fille et 

vint vers moi et dit : "Papa, je vais me marier."   
157 J'étais en train de laver ma voiture, je dis : "Tu vas te 

cogner la tête contre les murs" et je continuai tout 

simplement à laver ma voiture, comme cela. Il dit : " Je vais 

me marier." Je dis : "Oh, vas-y!", et je continuai simplement 

ma besogne. Il se retourna et alla en parler à sa mère, et sa 

mère se moqua de lui. Savez-vous ce qu'il a fait? Il a fuit 

avec une certaine jeune fille qui fréquentait encore une 

école publique et il s'est marié. C'est mon garçon qui est 

assis ici et qui m'écoute en ce moment. Maintenant, c'est tout 

à fait vrai.  158 Il vint avec la jeune fille avec laquelle il vit 

maintenant, ma belle-fille. Mon petit-fils…Il dit : " Papa, 

veux-tu me marier?" 159 Je répondis : "En aucun cas." 

C'est mon propre fils. Vous croyez que cela ne me fend pas 

le cœur, étant donné que je l'ai porté dans mes bras et que 

j'ai fait tout ce que je pouvais faire pour lui, et que j'ai été à 

la fois un père et une mère pour lui? Vous pensez que cela 

ne me fait pas mal de le dire? Mais c'est la vérité. 

Certainement! Mon garçon est assis ici, il m'écoute…Mais 

je lui dis que ce n'est pas juste (voyez-vous?), parce que je 

dois le faire. Je suis tenu par devoir à cette Parole. 
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